

Sujet : [INTERNET] enquête public - projet méthanisation

De : "> georget.jean-claude (par Internet)" <georget.jean-claude@laposte.net>

Date : 05/07/2018 11:12

Pour : ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr

Copie à : mairie boultoursuippe <mairie.boultoursuippe@wanadoo.fr>, contact <contact@acdpn.fr>

Monsieur le commissaire enquêteur,

Ce projet d'usine de méthanisation, dont je conteste le caractère agricole car le considérant comme industriel vu son ampleur à venir dans le temps, me laisse pantois.

En tant qu'observateur olfactif à Boult-sur-Suippe depuis 20 ans, je suis sidéré du peu de cas que l'on fait du bien être des habitants des communes rurales.

Seuls semblent compter les impératifs économiques !

Nous avons déjà dans nos villages de Boult-sur-Suippe et Bazancourt, des nuisances importantes générées par le site agro-industriel de Bazancourt-Pomacle : de mauvaises odeurs récurrentes provenant soit des bassins de la sucrerie ou de Chamtor, des odeurs d'alcool de Cristanol, un trafic routier de poids-lourds en augmentation et en gêne constante, et des doutes sérieux sur la qualité de l'air que nous respirons.

A ceci, il s'ajoute ce projet de méthanisation qui aboutirait à amplifier toutes ces gênes : encore plus de camions sur nos routes départementales et dans nos villages encore plus d'odeurs.

Si ce projet voit le jour, selon le sens du vent, à Boult-sur-Suippe nous aurions tantôt les odeurs venant de Bazancourt-Pomacle, tantôt celles venant de Fresnes-Bourgogne. Merveilleux, non comme cadre de vie ?

J'ai bien noté la remarque d'un habitant de Fresnes-Bourgogne préférant une implantation proche de Boult. Je ne pense pas que ce soit la bonne solution de déplacer le problème, en se disant que loin de chez soi c'est mieux, et tant pis pour les autres. Il nous faut être tous solidaires et refuser des projets générateurs de nuisances.

Ce projet par son ampleur, par son manque de maîtrise des désagréments olfactifs (même pas de bâtiments fermés pour le stockage !) et autres ne doit pas voir le jour sous cette forme.

Mieux vaudrait réfléchir à de petites unités de méthanisation (procédé dont je ne nie pas l'intérêt) loin des habitations.

Espérant que les doléances de ceux qui vivent sur le terrain seront entendues,

Salutations distinguées.

Jean-Claude Georget
Habitant et "Nez" de Boulton-sur-Suippe